

## **Declaración sobre la paz y la estabilidad institucional en Bolivia**

### **Bancada Progresista del PARLASUR**

*4 de noviembre de 2019*

**La Bancada Progresista del Parlamento del MERCOSUR manifiesta su apoyo al proceso de auditoría electoral y acuerdo suscrito entre el Gobierno del Presidente Evo Morales y la OEA, para mantener la paz y la estabilidad institucional en el Estado Plurinacional de Bolivia.**

Ante reiterados llamados a la desestabilización, la protesta violenta y la ruptura de cualquier tipo de canales institucionales realizados por actores políticos corporativos en Bolivia que procuran desconocer los acuerdos alcanzados para dar garantías al proceso electoral, la Bancada Progresista del Parlasur hace un llamado a defender la paz ante todo.

En Bolivia se llevaron a cabo elecciones presidenciales y parlamentarias, y contó con la presencia de relevantes observadores electorales internacionales, como la UE, OEA y el Parlamento del MERCOSUR, y contó con un grado de participación muy importante para la historia del país.

Saludamos, al igual que lo han hecho otros países de la Unión Europea y la región, el proceso de auditoría impulsado conjuntamente entre la OEA y el Gobierno boliviano, para darle mayores garantías al proceso electoral y al pueblo boliviano.

Finalmente, rechazamos los ultimatus, amenazas y llamados a deponer al presidente democráticamente electo Evo Morales, tal como se han venido realizando por diferentes actores, y aguardamos que se re-encaucen los diálogos para resolver la situación política y social en Bolivia.